



## Communiqué de presse

Paris, le 13 juillet 2018

La ministre de la Culture,

### **Françoise Nyssen, Monsieur Tarō Kōno, Ministre des affaires étrangères du Japon, et S.E.M. Masato Kitera, ambassadeur du Japon en France ont inauguré, hier soir, le lancement de «Japonismes 2018 : les âmes en résonance», à la Grande Halle de la Villette**

A l'occasion du 160e anniversaire des relations diplomatiques entre la France et le Japon en 2018, les deux pays ont annoncé en 2016 l'organisation en France d'une série de manifestations culturelles sur le thème "Japonismes 2018 : les âmes en résonance". Ancrée dans la tradition des relations culturelles franco-japonaises héritées du XIXe siècle, cette initiative souligne le partenariat d'exception qui unit la France et le Japon.

« Japonismes 2018 : les âmes en résonances » est un évènement de grande envergure qui se déroulera de juillet 2018 à février 2019. Ce sera l'occasion de grandes expositions et de manifestations artistiques qui seront déployées partout en France et feront rayonner la richesse de la culture japonaise, traditionnelle et contemporaine.

Françoise Nyssen a souligné « *L'infinité de nos liens culturels – qui ont façonné l'histoire, les goûts, les projections de nos deux pays – est née d'un désir commun d'ouverture. (...) L'amitié profonde entre les peuples, les projets communs que portent nos artistes, nos chercheurs, nos étudiants, nos entrepreneurs seront toujours plus forts que l'esprit de la division* ».

#### **Contacts**

Ministère de la Culture  
Délégation à l'information et à la communication  
Service de presse : 01 40 15 83 31  
[service-presse@culture.gouv.fr](mailto:service-presse@culture.gouv.fr)  
[www.culture.gouv.fr](http://www.culture.gouv.fr)